

# *Le président de la Bolivie augure de bons moments pour l'économie en 2017*

---



La Paz, 23 décembre (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a exprimé son optimisme en ce qui concerne la croissance économique de son pays, le premier à niveau régional.

Il a auguré de meilleurs moments pour 2017 grâce à la hausse des cours des matières premières.

Depuis le palais présidentiel, Evo Morales a expliqué que l'augmentation du PIB sera la plus importante de l'Amérique du Sud malgré les difficultés qu'a entraînées la baisse du prix du pétrole qui a chuté jusqu'à 26 dollars le baril au début de cette année.

Le chef d'État de la Bolivie a relevé que le gouvernement a maintenu tous les bons en faveur des enfants, des femmes enceintes et des adultes malgré la sécheresse.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/116465-le-president-de-la-bolivie-augure-de-bons-moments-pour-leconomie-en-2017>



**Radio Habana Cuba**